

Ich hätte da eine Frage

Fiji

Wenn ihr Fragen habt, egal ob Gäste oder Einwohner, rund um das Forum, die Völker, die Stadt oder sonstiges, dann könnt ihr hier eine Antwort erhalten ... hoffentlich -.-'

Victor Romanov

Hallö,

ich hätte da was :glow: ich bin gerade bei der Gedankenmanipulation der Vampire angelangt und hätte da mal ne Frage.

Das ist im Grunde doch Telepathie, oder?

Er kann Gedanken von Menschen und Magusch manipulieren ... aber bedeutet das auch Gedankenaustausch ... und harmlos, ohne Einfluss nehmen zu können: eventuell untereinander? So unter Vampiren?

Ich denke da an seinen kleinen Bruder, wäre irgendwie schick.

Danke ::lolli: dalässt.

Fiji

Hey Ruin,

also eigentlich funktioniert die Manipulation nur bei Menschen - bei magischen Wesen, zu denen auch die Magusch gehören, muss eine Bereitschaft dafür da sein manipuliert zu werden.

"Bitte red mir ein, dass meine Knochen sind schwer!" :biggrin:

Gedankenaustausch, im Sinne von Kopf zu Kopf zu reden? Das würde uns etwas zu weit gehen. Die Vampire gehören ohnehin zu einer der badassesten Rassen, alles sollen die auch nicht können. Ich denke Victor und Kolya kennen sich inzwischen aber so gut, dass sie eh keine Worte mehr brauchen und meistens schon ein Blick genügt :glow:

LG

Victor Romanov

Das ging ja flott, ich seh schon: der Lolli zieht auch bei Göttern :biggrin:

Okay, okay, ich verstehe.

Dann muss ich mal an seinen Blicken feilen gehen, auf dass die Botschaft bei Brüderchen auch zügig ankommt :angry:

XP

Danke dir!